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One Drive 

坂 宗 尚

Driveとは、車の運転のことではありません。パソコンのデータ記憶装置のことで、ハードディ

スクと呼ばれています。これは、通常、パソコンの中および傍にあるものですが、インターネット

上にあるものがあります。これを、オンラインストレージといいます。表題のOneDriveとはオンラ

インストレージのひとつでMicrosoft社が提供しています。

デジタルデータを保管する場合、パソコンの中のハードディスクは壊れやすく、パソコン自体が

壊れたときに復旧できないことがありますので、大事なデータは通常外付けのハードディスクに保

管します。これでも安心できない場合は、ネット上のコンビューターに保存します。このようにネッ

ト上にデータを保管し、やりとりすることの総称をクラウド(雲)と言っています。先述のオンラ

インストレージもクラウドのひとつです。これの利点はデータの保存性に優れていることと多方面

からのアクセスが可能であることが挙げられます。大災害時にはインフラそのものが破壊されます

ので、たとえパソコンの外に保存していてもデータはすべて失われます。その点、クラウドは遠隔

地で堅固に保存されていますので、データを守ることができます。それとネット上にデータを置い

ていますので、インターネットの繋がる環境であれば、どこにいてもデータのやり取りができます。

みどりと自然を大切に
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例えば、会社でのデータを使って家で仕事する場合、多くはSDカードかUSBメモリの中に必要デー

タを入れ家に持ち帰ることとなりますが、クラウドにデータを置いておくと家からIDとパスワード

を入れるだけで会社のデータにアクセスでき、データの編集をすることができます。

以上、魅力的な利点があるので、連休中、 OneDrive に私のデータを移そうとしました。OneDri 

veは15GBまで無料ですが、私のデータは500GBありますので、有料で1000GBとし、データ移行をト

ライしようとしました。が、うまくいきませんでした。まず、データ移行するには、一時的にデー

タ保管することが必要で、これをキャッシュといいますが、つまり、私のパソコンに500GBの空き

スペースが必要ということです。これを知らなかった私は、ここで蹟きました。私のパソコンのハー

ドディスクは250GBですので、データ移行を即拒否されました。

そこで、 1000GBある外付けハードディスクにOneDriveを設置しなおし、再度トライしました。

これにより何とかデータ移行(アップロード)が可能となり、安心しましたが、第二の顕きが待っ

ていました。転送速度が、あまりに遅いのです。 10時間で5GB程度でしたでしょうか。まる2日間実

施しました。この問、ネットのダウンロード速度が遅くなり、家族から文句がでましたが、なだめ

でやってみました。さすがに、これは無理があると思い中断したところ、今度はインターネットそ

のものがつながらなくなりました。連休中でもあり、あせりました。即ルーターを買い替えました

が通じない。ハードワークにてモデムが壊れたと思い、翌日NTTに電話し指示通りにしましたが繋

がらなし、。モデムは壊れていないとのこと。

試行錯誤を繰り返した結果、これしかないと思いルーターの設定をーからやり直しました。これ

でやっと繋がるようになりました。このときは、うれしかったです。結問、ハードワークにてルー

ターが壊れ、新品を買ってもその設定をいい加減にしていたので繋がらなかったのです。

連休の後半2日をこれでつぶしましたが、いろいろ勉強になりました。まず、私の生活はインター

ネットがないと送れないこと、なまはんかな知識でライフラインに等しいネットを触ってはいけな

いこと、それと大容量のオンラインストレージは、家庭用の回線では、まだまだ無理があるという

ことです。
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出席報告

1.出席会員(54名中)

2. 出席免除

3. 当日出席率

4.前々回補足修正率

出席表彰

・石川豊和会員(8年)

会長の時間

・世界の人口について

委員長の時間

40名

l名

75. 47 % 
96. 23 % 

・米山奨学生紹介奨学生洪 政株君

カウンセラ一石村 浩 会 員

*佐々木敬史会長より、米山奨学金贈呈

・出席報告 出席委員長高原達也会員

会務報告

1.ザ・ロータリアン 2015年 5月号

2. 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会事務局

第 25回日本ロータリー親睦コールフ

北海道大会のご案内

3. 2015年 5月近隣クラブ例会のお知らせ

(出席委員会)

ニコニコニュース

佐々木…米山奨学生 「洪政沫(ホンジョン

ス)君」が、カウンセラ一石村浩

会員のお世話でこれから参加され

ます。宜しくお願い致します。

宮内哲…米山奨学生ホンジョンスさん。ょ

うこそ川之江ロータリーへいらっ

しゃし、ましfこ。

石川陵…野球同好会より連絡です。今日の

練習は雨のため有志によるパッティ

ングセンターでの練習とします。

丸住様コートでの練習は 5月 14
日同 18: 00より行います。大会

まで 2ヶ月足らずとなりました。

ケガ防止のためにも皆さん練習へ

の参加お願いします。

石村浩…本日より、米山奨学生 「洪政株

(ホンジョンス)J君が例会に参加

いたします。日韓の架け橋となる

よう、皆様で暖かく迎え、お引き

回しのほど、よろしくお願いいた

します。

大西宣…米山奨学生の洪政沫君、ょうこそ

川之江RCにお越し下さいました。

1年間、お世話係の石村浩会員と

もども宜しくお願い申し上げます。

谷 …①先週の土曜日、盆と正月が一緒

に来たような出来事が…。エヴァー

グリーンのコンペで優勝させてい

ただきました。

②Fテーブル全員出席です。

尾藤…米山奨学生の洪政沫さん、ょうこ

そ川之江ロータリーへ。来年の3

月までよろし くお願いいたします。

山 )1卜・・①堀江さん、質問です。今でも石

炭(もしくはビート)で蒸溜釜を

たいているのは、余市だけと聞き

ましたが、正しいですか?

② 9日凶、京都三条商庖街のビ

アフェスタに行ってきました。ビー

ルを飲むためだけに京都まで行き

ました。

卓話(職業奉仕委員会担当)

「病院について 」

石川繁一 会員



近隣RCの例会日

5月21日同観音寺RC
(観音寺商工会議所)

5月21日附新居浜RC
(移動例会)

*リーガ 2Fクラブ事務局にてメーキ

ヤップ受付

5月22日幽伊予三島RC
(例会日移動)

*伊予三島商工会館 4Fにてメーキャ

ップ受付

5月26日同観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

5月 26日同新居浜南RC
(移動例会)

*リーガ 2Fクラブ事務局にてメーキ

ヤップ受付

例会プログラム

5月26日(刈

(青少年奉仕委員会

定例理事会
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